

000199140

6847657

El Rancaguino 5/12/92

p.17

LUIS PALAVECINO TRONCOSO

Brillante lanzamiento de libro "Divina Existencia"

En todo un acontecimiento literario se constituyó el reciente lanzamiento del libro "Divina Existencia" del escritor rancaguino Luis Palavecino Troncoso, realizado en esta ciudad.

Más de 100 asistentes se dieron cita en el evento cultural y sobre 50 ejemplares del libro se vendieron en la oportunidad, estando a cargo del presidente de la Sociedad de Escritores de la VI Región -Antonio Cárdenas Tábales- la primera intervención.

Cárdenas entregó antecedentes del escritor y se refirió a las partes más relevantes del poemario, destacando el buen uso de los tropos, de la retórica lingüística y la originalidad de su contenido, único en este género.

Por su parte, el presidente del Departamento Científico y Cultural del Colegio Médico de la VI Región, Juan Villalobos Narbona, actual director de la Revista SCMA y director del Círculo Literario Los Inútiles, señaló que la acuciosidad y el espíritu de observación del autor para poemizar aspectos tan difíciles de hacerlo como son -por ejemplo- los instrumentos médicos, situaciones íntimas dentro de un hospital y el valor a veces discutido del rol de los Médicos y paramédicos.

La ceremonia de lanzamiento contó con representantes de todos los Círculos Literarios de Rancagua y Luis Palavecino junto con agradecer la asistencia de los concurridos, señaló que la poesía era parte funda-

mental en su vida, agradeciendo a sus amigos y familiares el que lo acompañaran en estos momentos de su creación literaria. Su intervención fue interrumpida en varias oportunidades por la interpretación

de algunos de sus poemas por parte de Néstor Vargas Sobarzo.

El acto de lanzamiento del libro "Divina Existencia" estuvo marcado por la emotividad y trascendencia cultural,

dándose un paso más para la unión de todos los grupos literarios de la capital regional. El libro lanzado y ya a la venta puede ser solicitado por los interesados a fono 251837.

El escritor Luis Palavecino Troncoso agradeció a los concurridos al lanzamiento de su libro "Divina Existencia", realizado recientemente en Rancagua, oportunidad en la que se dieron cita representantes de todos los círculos literarios de la capital regional.



En enero se inician trabajos de pavimentación a Puente Negro

El Gobernador de Colchagua, Sergio Warlenberg, aseguró que los obras de pavimentación del camino San Fernando-Puente Negro comenzarán en los próximos días de enero próximo, luego que se solucionara el problema creado a raíz que la firma asignada para ejecutar los trabajos fuera desplazada por la Contratación General de la República.

Esta situación preocupó a los directores, por lo que ordenó se agilizara el trabajo a otra de las siete empresas que postularon, lo que en ningún caso perjudicará la pavimentación del camino, pese al tiempo transcurrido, precisó la autoridad.

Para dicho camino se cuenta con un presupuesto inicial de 120 millones de pesos, financiados por el Ministerio de Obras Públicas y de empresas de actividades bancarias internacionales, teniendo la nueva firma un plazo de 360 días para concluir la obra.

Brillante lanzamiento de libro "Divina existencia" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Brillante lanzamiento de libro "Divina existencia" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile